

Rotary

イマジン  
ロータリー

IMAGINE ROTARY



国際ロータリー 第2550地区

宇都宮東ロータリークラブ会報

<http://www.ri2550uerc.gr.jp/>

会 長 加藤 勝郎 幹 事 塚越 淳史 会報・雑誌委員長 関 元明

例会場 宇都宮市大通り2-4-6 ホテルニューイタヤ 例会日 毎週火曜日(12:30~) 事務局 ホテルニューイタヤ内 宇都宮東ロータリークラブ TEL.028-638-5125 FAX:5128

通算2990号 2023年2月28日(晴れ) 第32回例会 会員数110名

## 夜間例会

点 鐘 加藤 勝郎 会長  
司 会 副SAA菊池(信) 会員

◇ロータリーソング「それでこそロータリー」

※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のディナー 和定食



会長挨拶 加藤 勝郎 会長

皆さん、こんばんは。多くのロータリアンは才能に溢れ才覚ある方々です。自由が保障されている日本では、頑張れば必ず結果を出すことができます。しかし誰でもが手に入れるわけにはいかないこともあります。当クラブでは過去に多くの会員が褒章や叙勲の榮譽に浴しています。欲しいと言って頂けるものではなく、評価し推薦してくれる人があって頂けるものです。また、所属している業界団体の構成員、例えば教師・医師・消防団員など、今後のことを考えれば、勝手に辞退できるものではありません。叙勲や褒章を受けた方々の気持ちを、本日の卓話で伺いたいと思います。菊池会員、よろしくお祈いします。



幹事報告 塚越 淳史 幹事

◇先週例会の卓話講師 宇都宮東警察署長の早藤様からお預かりした「栃木県防犯協会」のご案内レターを受付に配置。ご協力の方はお持ち帰りを。

◇2月26日に2022学年度米山奨学生修了式・歓送会がホテルニューイタヤにて行なわれました。当クラブが世話クラブの白鷗大学の葉 姿君(ヨウ シクン)さんが無事修了致しました。当クラブからは加藤会長はじめ、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会評議員の羽石会員、地区米山選考委員長の小林正明会員、社会員と

私の5名で参加いたしました。式典で葉さんは奨学生代表として謝辞を行なっていました。宇都宮に就職が決まっており、米山学友会への入会、宇都宮東ローターアクトクラブの継続と今後ともご活躍の予定です。



## 委員会報告

◇スマイルボックス委員会

佐々木(貞) 副委員長

片山幸志会員

2月26日に開催されました大人の休日ゴルフコンペにおいて優勝しました。

駒場洋助会員

先週2月25日 妻 磨美子の誕生日でした。素敵なお花をありがとうございました。

渡邊有規会員

このところ例会出席が少なくなってしまいましたのでスマイルさせていただきます。すみません。

## 「3分間スピーチ」



駒場洋助会員

皆さん、こんばんは。一年前、入会の挨拶では当クラブ元会員、私の義理の父で(株)日環の社長の長野とのお話をさせていただきました。今日は、入社から今のお話をさせていただきます。

社長の娘と結婚し、2008年12月に会社に籍を

入れていただきました。当時私は専業農家、バイト経験なし、社会性ゼロでした。入社後5年位は何をしたらいいのかわからずにいる感じです。会社、社員にとっては、いてもいなくてもいい人、いないほうがいい人だったと思います。そんな頃、同業者の社長に「駒場よー、これからおめーが勉強しねーとだめだっぺ」と言われ、経営の勉強をするように勧められました。社長の長野も了解してくれて、東京のセミナーに参加することになりました。経営者ばかりが集まるところに、何もわからないまま参加して、冷や汗をかきながら、「このままではダメなんだ。」とコテンパンに思い知らされました。今は退会しましたが、この経験があったので少しずつ判断して動けるようになったと感謝しています。

最近では、1年後、5年後、10年後、どんな会社にしたいのか？会社が存続して成長し続けるためには何をしたらいいのかを考えて行動できるようになりたいと、日々意識しています。後ろから、「でかいことばっか言って」「それでなにをやるんだ」と長野の声が聞こえてくるようです。出来るまでやろうと思います。今後ともご指導、よろしくお願い致します。

## 卓 話

「藍綬褒章を受章して」



菊地正幸会員

皆様、こんばんは。このようなお話をさせていただく機会を設けていただき、本当にありがとうございます。よろしくお願い致します。

※藍綬褒章の受賞までの経緯と伝達式、そして2月に行なわれた皇居見学会について、大変貴重なお話をお聞かせいただきました。

乾 杯 福田治雄パスト会長